



SWAB Barcelona fundada en **2006** surge como una iniciativa de Espacio de Arte Contemporáneo Diezy7, Colección privada de Barcelona, desde sus inicios contó con el apoyo de importantes Galerías nacionales e internacionales y con el respaldo del *Ajuntament de Barcelona* y la *Generalitat de Catalunya*.

2007 fue su primera edición que contó con la participación de **42 Galerías de 13 países** diferentes. Más de **6.000 visitantes** hicieron de SWAB una Feria Internacional de Arte Contemporáneo en el escenario cultural de Barcelona.

En **2008** SWAB consolidó su posición en el panorama internacional de Ferias de Arte consiguiendo reunir a **38 Galerías emergentes procedentes de 11 países**. El número de visitantes alcanzó la cifra de 8.000.

Tras una necesaria pausa, en **2010** Swab Barcelona se reafirma como Feria Internacional contando en esta ocasión con la presencia de **32 Galerías procedentes de 11 países**. Su nueva ubicación en el Pabellón Italiano fue todo un éxito de público, la visita de 13.000 personas confirmó el oportuno cambio de ubicación.

Swab Barcelona en **2011** mejoró sus expectativas consiguiendo la afluencia de más de 15.000 visitantes, ofreció nuevas y diferentes actividades y espacios para la promoción del Arte Contemporáneo Emergente nacional e internacional. Su cuarta edición supuso la participación de **48 Galerías de 15 países** que confirmaron el interés despertado por la Feria. Fue ese año cuando SWAB incorporó un nuevo programa de actividades complementarias con el fin de transcender el escenario de la Feria al resto de la ciudad.

SWAB OFF, programa de actividades paralelas, contó con SentArte, Swab Stairs, Exposición de la Colección Diezy7, S.L. y SwabMove, entre otras.

Todas estas iniciativas cuentan con la colaboración de diferentes Instituciones, empresas privadas y Plataformas artísticas de la ciudad de Barcelona, siendo su objetivo el dar una mayor visibilidad al arte contemporáneo emergente y acercarlo a los ciudadanos.

La última edición de Swab Barcelona batió su propio récord al contar con la presencia de más Galerías que en cualquier otra edición anterior, siendo **64 Galerias procedentes de 20 países** las que consiguieron hacer de la Feria un punto de encuentro necesario para el Arte Contemporáneo Emergente en el panorama internacional.

Nuevas actividades fueron incorporadas a la Feria, desde el B.A.D (Barcelona Art District) dieron la oportunidad a más de 20 artistas urbanos de pintar los 200 m lineales de pared que delimitaban la plaza, hasta la colaboración con Volkswagen o la presentación un año más de Swab Stairs con la colaboración del TMB. SWAB MUSIC, una colaboración con la Sala Razzmatazz donde se presentaron grupos de música jóvenes durante las noches de la Feria



en la zona Chill Out creada por Moritz. Por otro lado, destacar que la fábrica Moritz acogió la exposición de una selección de obras de la Colección Diezy7.

SWAB BARCELONA 2013

NUEVAS FECHAS DEL 3 AL 6 DE OCTUBRE EN EL PABELLON ITALIANO DE FIRA DE BARCELONA

Swab Barcelona 2013, Feria Internacional de Arte Contemporáneo, presenta su sexta edición que por primera vez se celebrará del 3 al 6 de Octubre con el doble objetivo de adaptarse al calendario internacional de Ferias de Arte y posicionándose en el comienzo de la temporada artística catalana.

GALERÍAS

Programa General

Cuenta con galerías de arte que presentan artistas emergentes consolidadas a nivel nacional e internacional, repartidas en dos tipos de stand: 25 y 15 m2.

Programa MYFAF

Comisariado por Zaida Trallero y Rosa Lleó. Para galerías de arte contemporáneo emergente, con menos de 2 años de existencia, que no hayan participado en ninguna Feria Internacional de Arte anteriormente y que presenten artistas nacidos a partir de 1970.

Programa 5 Galleries

Comisariado por BAR, un programa de cinco galerías internacionales de menos de cinco años de vida que prestan una especial atención a la investigación y la producción artística, así como una colaboración de largo recorrido con sus artistas.

Programa American Galleries

Comisariado por Nestor Zonana, un programa de ocho galerías americanas, tanto de Estados Unidos como de Argentina, Perú, Puerto Rico, entre otros.

Programa Asian Galleries

Un programa que presentará hasta 5 galerías asiáticas de arte contemporáneo emergente

Programa Nuevas Posiciones

Un programa patrocinado por la Fundación DKV que presenta cinco galerías jóvenes españolas que se posicionan alrededor del Arte emergente.

Programa MENA

Un programa de 5 galerías jóvenes de la zona geográfica del MENA (Middle East North Africa)

SWAB COLLECTOR

Swab Barcelona incorpora en su ya tradicional **Swab Collector** la participación tanto de Comisarios como Directores de Instituciones y así como de otros agentes culturales con el fin de reflexionar en torno al presente y el futuro de la Feria. El **Institut Ramon LLull** colabora en esta ocasión invitando a directores de museos y fundaciones europeos. **Hotel Cram** y **The Mirror**, son los hoteles escogidos para alojar a los coleccionistas durante los días de la Feria, que permitirán que nuestros coleccionistas disfruten de una estancia inolvidable en la ciudad de Barcelona.



SWAB OFF

Swab Stairs

Creado por Kognitif y con la colaboración de TMB. Del 9 al 19 de mayo se presentaron en 5 escaleras de acceso a 5 estaciones de metro los diseños de estudiantes de 5 escuelas de diseño de la ciudad de Barcelona.

As Sun as Posible

Swab Y Volkswagen se unen un año más para promocionar a artistas y jóvenes diseñadores mediante este programa en el que se invitan a las mejores Escuelas de Diseño nacionales a participar en este concurso, cuyo objeto es el diseño de los vinilos para el nuevo Beetle Cabrio que se presentan en ocasión de la Rueda de Prensa oficial de Swab Barcelona en el CCCB.

SWAB AWARDS

Swab incorpora a sus premios de ediciones anteriores el Premio Volkswagen de Fotografía, la obra ganadora será cedida a la Fundación del MACBA y del Premio Idea Art de Marset.

La relación de Premios y sus Jurados son los siguientes:

Premio Fundación Banco de Sabadell MEJOR GALERIA

- o Presidente: Miquel Molins, Director de la Fundación Banco Sabadell
- Miembros del Jurado: Xavier Antich (Presidente del Patronato de la Fundación Antoni Tàpies), Josep Maria Civit (Coleccionista), Katerina Gregos (Comisaria y Directora artística de Arte Brussels), Jérôme Pantalacci (Comisario y Director de Art O-Rama, Feria Internacional de Arte de Marsella), Glòria Picazo (Directora del Centre d'Art La Panera)

• Premio Mango MEJOR ARTISTA JOVEN

- o Presidente: Frans Bonet, Director de imagen de Mango
- Miembros del Jurado: Albertine de Galbert (Comisaria y Directora de <u>artesur.org</u>), Kristian Jarmuschek (Director de Preview Berlin), Josep Juanpere (arquitecto y coleccionista), Martina Millà (Directora de Programación y Proyectos de la Fundación Miró), Nina Stricker (Director kunStart 12)

Premio Volkswagen de FOTOGRAFIA

- o Presidente: Bartomeu Marí, director del MACBA
- Miembros del Jurado: Pepe Font de Mora (Director Fundación Fotocolectania), Juan Redon (coleccionista), Álvaro L. de la Madrid (coleccionista y miembro del Taller de la Fundación MACBA), Han Nefkens (mecenas y escritor)



Premio Colección Diezy7 de DIBUJO

- o Presidente: Fernando Romero, asesor del MOMA
- Miembros del Jurado: Ainhoa Grandes (Directora Fundación MACBA), Alicia Ventura (responsable artística de la Colección DKV), Mercedes Vilardell (coleccionista), Jaime Sordo (Presidente de la Asociación de Arte Contemporáneo 9915)

Premio IDEA ART de Marset

- <u>Presidente:</u> Javier Marset (director de Marset)
- Miembros del Jurado: Nekane Aramburu (Directora de Es Baluard, Museo de arte moderno y contemporáneo de Palma), Manuela Valentini (comisaria), Miquel Planas (Artista y catedrático de escultura de la Universidad de Barcelona) y Joan Amagat, Coleccionista.

Swab Barcelona colabora con otras Ferias Internacionales, como Preview Berlin y Artshow Busan de Corea del Sur, asegurando así su presencia en otros países e incentivando el intercambio de artistas y galería jóvenes.

La lista provisional de las galerías participantes en Swab Barcelona 2013 se anuncia en ocasión de la Rueda de prensa oficial. A finales de junio publicaremos la lista definitiva de galerías participantes.

Swab Barcelona es una iniciativa de Espacio de Arte Contemporáneo Diezy7 que cuenta con el apoyo del *Ajuntament de Barcelona*, la *Generalitat de Catalunya*.

Información General info@swab.es

Contacto Prensa prensa@swab.es

Contacto Galerías galleries@swab.es

Oficina: Prats De Molló 7 baixos. 08021 Barcelona



SWAB BARCELONA EN IMÁGENES



2007



2008



2010



2011













2012

















SWAB OFF 2012